



DIE POSAUNE

Die Welt unter chinesischer Beobachtung

- Josue Michels
- [09.01.2023](#)

China ist der größte und expansivste Überwachungsstaat in der Geschichte der Menschheit. Aber es hat Augen rund um den Globus und nimmt keine Rücksicht auf Menschenrechte. Im November kündigte die Regierung der Vereinigten Staaten ein Importverbot für Telekommunikations- und Videoüberwachungsgeräte mehrerer chinesischer Marken an, doch das Verbot gilt nicht für die bereits installierten Geräte. Die Welt wacht langsam auf und erkennt die bösartigen Absichten der chinesischen Regierung – aber es könnte zu spät sein.

Sie haben vielleicht noch nie etwas von Hikvision gehört, aber die Chancen stehen gut, dass Sie bereits von einer der Millionen von Kameras des Unternehmens erfasst wurden. Die Produkte des chinesischen Unternehmens sind in mehr als 190 Ländern zu finden – von Überwachungssystemen für die Polizei bis hin zu Überwachungsgeräten für Babys. Seine Fähigkeit, qualitativ hochwertige Produkte zu günstigen Preisen herzustellen (sowie seine Verbindungen zum chinesischen Staat) haben dazu beigetragen, dass Hikvision der größte Hersteller von Videoüberwachungsanlagen weltweit ist.

– MIT Technology Review

- Die gleichen Kameras werden in einem Programm zur Verfolgung und Inhaftierung von Uiguren und anderen ethnischen Gruppen in Xinjiang, China, eingesetzt.

Eine gefährliche Verbindung: Der italienische Fernsehsender RAI entdeckte 2021, dass Hikvision-Kameras mit dem Internet verbunden sind und darüber versuchen, mit Servern in China in Verbindung zu treten. *Welt* berichtete von ähnlichen Erkenntnissen in Deutschland. Laut dem deutschen Bundesamt für Verfassungsschutz sind chinesische Unternehmen, einschließlich ihrer Niederlassungen im Ausland, „zur Zusammenarbeit mit chinesischen Sicherheitsbehörden verpflichtet.“

Im Laufe der Geschichte hat China oft eine expansionistische Politik verfolgt, um Völker zu erobern, zu zerstören, zu unterwerfen und zu versklaven. Dieselbe Politik beginnt sich nun wieder zu materialisieren

– Gerald Flurry, Chefredakteur der *Posaune* (Juli 2014)

Eine gefährliche neue Ära: Die Bibel offenbart, dass wir im Begriff sind, in ein gefährliches neues Zeitalter einzutreten, das „die Zeiten der Heiden“ genannt wird (Lukas 21, 24). Wie der verstorbene Herbert W. Armstrong in [Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung](#) erklärte, sind die heutigen englischsprachigen Völker die primären Nachkommen des alten Israel. Gott benutzte diese Nationen, um relativen Frieden und Freiheit zu schaffen. Aber aufgrund ihres moralischen Zusammenbruchs steigen andere Nationen auf, um ihren Platz einzunehmen. Diese Nationen werden zusammenarbeiten, um die Nationen Israels zu stürzen und die absolute Kontrolle über die Welt zu erlangen – und dann werden sie sich gegeneinander wenden.

In den Augen Chinas ist die Welt kein Ort der Freiheit. Wir bekommen schnell einen Eindruck davon, wie „die Zeiten der Heiden“ aussehen. Aber man kann dem entgehen, was kommen wird. Lesen Sie: [„Was sind die Zeiten der Heider“](#).